

# Message d'un boursier

Monsieur HOUESSOU a étudié au Japon en tant qu'un boursier du MEXT 2017 à l'université de Hokkaïdo. Le département de Hokkaïdo se situe au nord du Japon. Fort de cette grande expérience, Monsieur HOUESSOU a contribué plusieurs fois à l'activité de l'Ambassade du Japon, notamment en tant que jury pour la sélection des boursiers.



< Dégustation "Yaki-niku" (barbecue japonais) au cours d'une fête entre étudiants à Asahikawa (Hokkaïdo) >

***Vous êtes professeur d'Anglais en service au Collège d'Enseignement Général (CEG) Honvié à Porto-Novo, ancien boursier, Monsieur HOUESSOU. Dites-nous plutôt ce qui vous intéresse lorsque vous participez aux activités de l'Ambassade du Japon.***

Lorsque je participe aux activités de l'Ambassade du Japon, j'ai l'impression d'être toujours au Japon et je me sens très heureux et honoré. J'apprécie énormément l'hospitalité et les conditions de travail à l'Ambassade du Japon et je profite de l'occasion pour remercier tous ceux qui y travaillent pour tout ce qu'ils font pour l'amélioration des conditions de vie des Béninois.

Quand je siège dans les jurys d'évaluation des candidats retenus pour l'entretien à l'Ambassade du Japon à Cotonou, je constate que les candidats ont de bons thèmes de recherche mais ils ont parfois quelques difficultés à défendre leur thème de recherche devant les membres du jury. Je constate aussi qu'ils ont des difficultés à s'exprimer soit en Anglais ou en Japonais.

## ***Comment valorisez-vous dans votre métier actuel ce que vous avez appris au Japon?***

J'utilise ce que j'ai appris au Japon pour développer la capacité des apprenants à s'exprimer en Anglais en initiant de petites discussions en Anglais au début de chaque cours sur des sujets d'ordre général. Je leur parle aussi du Japon et des opportunités d'études qu'ils peuvent avoir dans ce beau pays.

## ***Quels conseils avez-vous à donner aux futurs candidats des bourses japonaises?***

J'aimerais demander aux futurs candidats aux bourses japonaises de choisir des thèmes de recherche qui répondent aux offres de formation au Japon, de bien s'informer sur le Japon et surtout de s'intéresser à l'apprentissage de la langue japonaise car la langue est un facteur de rapprochement. Ils doivent bien remplir les formulaires et s'assurer que leur dossier est complet.

Je rassure tous les futurs candidats aux bourses japonaises que le processus de sélection se fait dans la transparence totale.



< Cérémonie d'au revoir son honneur à Asahikawa (Hokkaïdo) >